

Témoignage C. S-M.

J'aimerais partager avec vous cette **prière de saint Augustin**, qui illustre assez bien notre pèlerinage : Jésus est vérité, chemin de vie, source d'eau jaillissante où nous abreuver.

**« Oh vérité, lumière de mon cœur, ne laisse pas mes ténèbres me parler !
J'ai dérivé vers les choses d'ici-bas, et je suis devenu obscurité. Mais de là, même de là, je t'ai profondément aimée.**

J'ai erré, et je me suis souvenu de toi. J'ai entendu ta voix derrière moi me disant de revenir, et le bruit des passions rebelles me permettait à peine de l'entendre. Et maintenant voici que je reviens, tout brûlant et haletant vers ta source. Que nul ne m'en écarte ! Que j'y boive et en vive.



Que moi, je ne sois pas ma vie ; J'ai mal vécu de moi, je fus la mort pour moi. En toi je reprends vie ! Parle-moi, instruis-moi ! Je crois au témoignage de tes livres saints, mais quels profonds mystères sous leurs paroles !»

Partager aussi l'émotion ressentie dans le Mémorial des enfants de Yad Vashem : tant de sereine beauté pour témoigner de façon si poignante de l'horreur absolue ! La lumière brille malgré tout au milieu des ténèbres... Dans une nuit profonde, des milliers d'étoiles lumineuses nous enveloppent : où est le ciel, où est la terre ? Petites flammes qui chacune évoque un enfant assassiné, pour qu'il vive à jamais dans nos mémoires...

En cette fin de pèlerinage, brillent aussi toutes ces lumières allumées en nous par un paysage, une fleur, un regard, une parole, un geste, une oreille attentive, une main secourable, un texte lu et médité, un chant, un témoignage, une prière, un repas partagé, l'amitié célébrée ensemble...

C. S.M.